

## Los estudios de Hollywood hacen una última oferta y los actores piden tiempo para dar una respuesta



Los representantes de los grandes estudios (AMPTP) presentaron ayer su «última, mejor y definitiva» propuesta al Sindicato de Actores (SAG-AFTRA), quienes pidieron tiempo para dar una respuesta, aunque no fijaron un plazo. Así lo informa el sitio especializado Variety, que consigna que la oferta incluye un bono mejorado al estándar establecido para los programas de alto rendimiento en las plataformas, como así también protecciones integrales ante el uso de Inteligencia Artificial (IA).

En tal sentido, se destaca que la mejora ofrecida supera a la recibida por los guionistas cuando aceptaron levantar la extensa huelga que dio inicio a esta crisis que puso en suspenso a todas las producciones de Hollywood.

Sin embargo, SAG-AFTRA advirtió que necesitará más tiempo para analizar y dar una respuesta definitiva debido a que discutirá las propuestas en distintas reuniones con sus asociados.

«Estamos revisando y considerando nuestra respuesta dentro del contexto de las

cuestiones críticas abordadas en nuestras propuestas», informó el gremio.

Ocurre que desde el Sindicato se considera que aún sigue sin resolverse la cuestión sobre contar con protección contra la creación de «dobles digitales» a partir del uso de IA, uno de los puntos claves que no figura en la última oferta.

La huelga transita por su día 115 y desde los estudios hay apuro por resolver el conflicto para poder poner en marcha una gran cantidad de importantes producciones, motivo por el cual desde hace dos semanas se reactivaron unas negociaciones que estaban estancadas desde hacía meses.